

ESTA SEMANA

VEN A CASTILLA Y LEÓN

EL VIAJERO

MÚSICA

PALENCIA

«El canto del loco»

La Asociación Palentina Pro Deficientes Psíquicos, con motivo de su cuarenta aniversario, organiza una marcha solidaria y un concierto de «El canto del loco», que presentará hoy los temas de su exitoso último disco, en el Pabellón Marta Domínguez Azpeleta, de la capital palentina.



VALLADOLID

«Alex Ubago»

El Polideportivo Pisuerga de Valladolid acogerá hoy un concierto de Alex Ubago. Este cantautor ha llegado al público con dos discos. El último «Fantasía o realidad» lo presentará en la capital. El precio de las entradas es de 15 euros anticipada y 18 euros en taquilla.

EXPOSICIONES

PONFERRADA

«Armas bélicas de la época de Isabel la Católica»

El Museo del Bierzo de la localidad leonesa de Ponferrada exhibe hasta finales de año cinco réplicas de armas bélicas del siglo XV para conmemorar el V centenario de la muerte de Isabel la Católica y la toma de la ciudad en 1486 con motivo de los pleitos por la sucesión de la corona.

VALLADOLID

«Las Navidades según Dalí»

Hasta el próximo 20 de junio la imaginación y el mundo onírico del genio Salvador Dalí se unen en la Casa Revilla de Valladolid a través de dieciocho obras originales sobre la Navidad y sus distintas versiones del árbol, creadas por el artista desde 1958 a 1976.



TEATRO BURGOS

«El Caballero de Olmedo»

El Teatro Principal de Burgos acoge, hoy y mañana a las 20.30 horas, la obra de Lope de Vega «El Caballero de Olmedo», basada en un leyenda histórica de principios del pasado siglo XVI.



El Patio Herreriano de Valladolid acoge las mejores obras de Antoni Tàpies

La exposición del artista catalán se podrá visitar hasta el 19 de septiembre

La consejera de Cultura y Turismo, Silvia Clemente, firmó un protocolo de colaboración con el alcalde de Valladolid, Francisco Javier León de la Riva, para mostrar la exposición «Antoni Tàpies, retrospectiva», en el Museo Patio Herreriano de la capital de Castilla y León.

La muestra, a la que la Junta va a aportar más de 210.000 euros, está compuesta por un total de sesenta obras que recogen del pintor catalán desde sus comienzos surrealistas hasta la actualidad.

Silvia Clemente destacó que es honor ser la primera Comunidad Autónoma, tras Cataluña, en «mostrar las mejores obras de Antoni Tàpies».

Asimismo, indicó que la inauguración de esta exposición, el próximo 4 de junio, coincide con el segundo aniversario del Patio Herreriano, un periodo de tiempo en el que este centro cultural se ha convertido en un referente nacional del arte contemporáneo.

La exposición, que permanecerá en Valladolid hasta el próximo 19 de septiembre, incluye obras que datan desde los años cuarenta hasta la actualidad, y propone una exploración de la naturaleza material de la obra de Tàpies como principio fundamental para entender su influencia y su posición en la historia del arte contemporáneo. La trayectoria del pintor ca-



Silvia Clemente durante la presentación de la exposición de Antonio Tàpies

talán se caracteriza por su consistencia y unidad, pero al mismo tiempo refleja inflexiones que responden a las oscilaciones de diferentes paradigmas estéticos.

El Museo Patio Herreriano además ha organizado unas visitas guiadas para el público, de martes a vier-

nes a las 19 horas y los domingos a las 12; para grupos, de martes a viernes a las 11.30 y a las 17 horas; para profesores el 8 y 10 de junio a las 18 y 19 horas; así como una escuela taller de verano para niños con edades comprendidas entre los 6 y los 10 años del 1 de julio al 3 de septiembre.



Música, teatro y moda protagonizan las fiestas de San Juan de Sahagún de Salamanca David Civera, Guaraná y Chambao serán los protagonistas de la programación musical de las Fiestas de San Juan de Sahagún, que se celebrarán en Salamanca del 10 al 12 de julio. Los festejos comenzarán con la apertura del mercado barroco, de la XXIX Feria de Alfarenía y un concierto de David Civera, junto con todas las actividades programadas con motivo de la celebración literaria. El día 11 se entregará la Medalla de Oro de la Ciudad a la Asociación de Víctimas del Terrorismo, la actuación de Guaraná y la Pasarela Anaya de la Moda, mientras que el 12 el protagonismo lo adquirirán Chambao, las ofrendas florales y la Fiesta Charra. El broche final lo pondrá el espectáculo del Circo Ocelot y la obra teatral «Fiesta Macabra», actividades organizadas por la Fundación Salamanca Ciudad de Cultural.

VI Edición del Pincho de Oro

Un año más la capital los establecimientos hosteleros de la capital de Castilla y León se visten con sus mejores galas para participar en el Concurso el «Pincho de Oro». Tanto los vallisoletanos como los turistas pueden saborear los mejores manjares de la ciudad, con el toque genuino de cada uno de los profesionales. Un total de 85 establecimientos participan durante estos días en la VI Edición del «Pincho de Oro» de Valladolid. Este concurso consta de que cada establecimiento inscrito presenta dos pinchos o banderillas, que deberán estar encuadrados en una de las tres categorías establecidas por la Asociación; frío, caliente y autóctono. De estas tapas, el jurado, formado por quince personas elegirá el Pincho de Oro 2004 y concederá los premios a los más destacados en cada una de las restantes categorías, incluido al «Establecimiento Más Simpático», que reconoce la decoración, la ambientación y la predisposición de los establecimientos hacia el concurso. También hay un premio del público, denominado «Pincho El Hereje», en homenaje a la novela de Miguel Delibes, que se otorga mediante votación popular. Las elecciones, como el año pasado, se podrán realizar a través de la página web de la Asociación en internet, www.valladolidhosteleria.com, y en cuatro casetas que se instalarán en diferentes puntos de la ciudad. El precio de los pinchos será de 1,10 euros. Este año, una de las novedades es la presentación de un libro que recopilará los mejores pinchos presentados en las ediciones celebradas y que contará con una tirada inicial de 5.000 ejemplares y estará estructurado en dos partes. La primera de estas dos partes, que servirá de introducción, contará con una presentación escrita por un conocido cocinero español, mientras que la segunda se abrirá con la lista de todos los premios otorgados.

